

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevertretung Mönkebude vom 10.08.2023

Top 2 Einwohnerfragestunde

Der neue Vorstand der Interessengemeinschaft Bungalowsiedlung „Am Mühlenberg“ e.V. stellt sich vor. Die Interessengemeinschaft kritisiert die fehlenden Informationen bezüglich der Benennung der Wege in der Bungalowsiedlung sowie der Einweihungsfeier.

Herr Schubert stellt klar, dass dieses Thema schon seit längerem diskutiert wurde und auch mit dem vorigen Vorstand, da es eine bessere Orientierung für Rettungsdienste oder auch Paketlieferungen ist. Zudem wurde es mehrmals auch in der Gemeindevertretersitzungen besprochen. Das Amt sollte Informationen rausschicken, er kann jedoch nicht sagen wer diese erhalten hat. Dies müsste er mit dem Amt klären. Im nächsten Amtsblatt sollen weitere Informationen folgen. Er berichtet auch, dass sie sich spontan an der Aktion vom Radiosender „Ostseewelle“ beteiligt haben. Diese richten die Einweihungsfeier aus und zu dem bekommt die Gemeinde 1.000,00 € (dies soll der Kinder- und Jugendarbeit zu Gute kommen), wenn sie einen Weg „Ostseewelle-Weg“ benennen. Es müssen noch weitere Absprachen mit dem Radiosender abgestimmt werden.

Die Interessengemeinschaft hat bedenken, wenn diese Feier in der Siedlung stattfinden sollte. Die Gemeindevertretung einigen sich auf die Festwiese im Hafen, da es logistisch vorteilhafter ist. Frau Preußen soll Kontakt zu Herrn Schubert aufnehmen, ob dies auch möglich ist, zwecks der Schilderübergabe.

Die Interessengemeinschaft verabschieden sich und verlassen die Sitzung.